

KOMFORT KANN GANZ EINFACH SEIN!

Comfort – The Easy Way!



relax + move

Klappbett | Folding Bed

relax + move

Klappbett | Folding Bed



Auf Schlafkomfort spezialisiert

Specialised in sleeping comfort

Froli, Spezialist für Bettsysteme, fertigt seit über 53 Jahren in-House Qualitätsprodukte mit Traditions- und Wertebewusstsein – innovativ und technisch perfekt. Alle Voraussetzungen für gesunden Schlaf und der damit verbundenen Lebensqualität werden gewissenhaft erforscht, geprüft und gemäß aktuellster Anforderungen umgesetzt – vielfach ausgezeichnet und zertifiziert durch renommierte Testinstitute, Schlafforscher und Designer.

Bettsysteme:

- + Seit 1992 entwickelt und fertigt Froli Einlegerahmen und Komplettbetten mit druckentlastenden Federelementen – mit verschiedenen Blendrahmen, Kopfteilen, mit 2- oder 4-motoriger Verstellung und zahlreichen Handschalterfunktionen.

relax + move:

- + Komplett mit ca. 10,5 cm Matratze.

relax + fold:

- + Komplett mit ca. 12 cm Matratze.

Matratzen und Kissen:

- + Froli-Matratzen sind aus hochwertigem Kaltschaum hergestellt. Sie sorgen für eine gleichmäßige Druckentlastung und einen gesunden Schlafkomfort.

Nachhaltig:

- + Froli-Produkte werden mit Liebe zum Detail, in handwerklicher Qualität und unter Berücksichtigung höchster Nachhaltigkeitsstandards in Deutschland entwickelt und gefertigt. Froli ist auditiert nach DIN ISO 26000 für „social responsibility“ und trägt das europäische Qualitätszertifikat DIN EN ISO 9001 und das Energiezertifikat DIN EN ISO 50001.

Froli, specialist for bed systems, has been manufacturing in-house quality products for over 53 years. The company is always mindful of its tradition and values – innovative and technologically sound. The prerequisites for healthy sleep and the resulting quality of life are diligently researched, studied and implemented in accordance with current demands – numerous awards and certified by renowned institutes, sleep researchers and designers.

Bed Systems:

- + Since 1992, Froli has been developing drop-in frames and complete beds with pressure relieving spring elements. The beds come with surround frames, head panels, with 2-motor or 4-motor adjustments and different remote controls.

relax + move:

- + Complete with an approx. 10.5 cm mattress.

relax + fold:

- + Complete with an approx. 12 cm mattress.

Mattresses and cushions:

- + Froli mattresses are made of high-quality cold foam. They ensure even pressure relief and healthy sleeping comfort.

Sustainable:

- + Froli products are developed and hand-made, with extreme care and attention to detail, in Germany. They adhere to the highest standards of sustainability. Froli is audited according to DIN ISO 26000 "social responsibility" and holds the quality certificate under DIN EN ISO 9001 and an energy certificate in accordance with DIN EN ISO 50001.

KLAPPT SUPER!

Fold It!



AUF LEISEN
SOHLEN,

Quietly,



Auf vier besonders leicht laufenden,
360° schwenkbaren Rollen lässt sich
relax + move mit einer Hand ganz
einfach an jede Position rollen.

The four smooth running 360°
castors allow for the relax + move
to be rolled to any position with
one hand.

...SCHNELLEN
FUSSSES,

...quickly,



Die stabilen Stege bilden
auseinandergeklappt die
robusten Bettfüße.

Unfolded, the stable support
jacks form robust bed legs.

...KOPFÜBER

...conveniently



Das gleiche noch mal
mit dem Kopfteil.

The same goes for the
head part.

GENIAL EINFACH. EINFACH GENIAL.

It is as simple as it is brilliant.

...ZUM WOHLFÜHLBETT.

...converted into a cozy bed.



KLAPPBETTEN MIT KOMFORT

Folding Bed with Comfort

Als Bettenspezialist vereint Froli die Einfachheit eines Klappbetts mit höchstem Schlafkomfort. Eine erstklassige Matratze, patentierte Federelemente, perfekte Technik und funktionale Mechanik sind nach bewährtem Froli-Qualitätsstandard in die Klappbetten relax + move und relax + fold eingebettet. Als Zustellbetten im Hotel, als Gästebett zu Hause oder im Krankenhaus.

Schnell transportiert und im Handumdrehen ausgeklappt bieten Froli-Klappbetten alle Voraussetzungen für den gesunden und entspannten Schlaf. Immer und überall. Schnell und ganz unproblematisch.

As a bed specialist, Froli combines the simplicity of a folding bed with outstanding sleeping comfort. In keeping with the established Froli quality standards, a first-grade mattress, patented spring elements, perfect technology and a functional folding mechanism are integrated into the folding beds relax + move and relax + fold. As an extra bed in hotels, guest bed or nursery bed in a hospital.

Quickly transported, ready for use with a flick of a wrist, Froli folding beds meet all requirements for healthy and rejuvenating sleep. Anytime and anywhere. Quick and completely hassle-free.

relax + fold

90 x 200 cm
80 x 200 cm



relax + move

90 x 200 cm



Perfekt ausgestattet Perfectly equipped

- + aufgelöste, extrem komfortable Liegefläche mit Froli-Federelementen
 - + Sicherheitsriegel zum Öffnen einfach per Fuß zu lösen
 - + leichtgängige, arretierbare Rollen für den „mobilen“ Einsatz
 - + stabile Gelenkverbindung
 - + hochwertige Materialkombination aus stabilem Aluminiumrahmen und edlem Buchenschichtholz (geringes Gewicht, hohe Stabilität)
 - + elegantes Design
 - + Matratzenhöhe: ca. 10,5 cm
 - + hochwertiger Tencel®-Matratzenbezug, abnehmbar, waschbar bei 60° C
 - + hochwertiger Kaltschaumkern RG = 43 kg/m³
 - + Gewicht komplett: ca. 39,5 kg (inkl. Matratze)
 - + Format (zusammengeklappt) Höhe/Länge: ca. 110 cm, Breite: ca. 95 cm, Tiefe: ca. 46 cm
 - + Format (ausgeklappt) Länge: ca. 200 cm, Breite: ca. 95 cm, Höhe: ca. 41 cm (Oberkante Matratze)
 - + inkl. Schonbezug
 - + optional: Dekobezug aus Textil oder Textilleder über Holzseitenwange
- + articulated, extremely comfortable airflow surface with Froli spring elements
 - + to unfold the bed, simply use the safety foot pedal
 - + smooth running, lockable castors for easy transportation
 - + sturdy hinge joints
 - + high-quality combination of materials: aluminium frame/luxury laminated beech wood (lightweight, durable)
 - + elegant design
 - + height of mattress: approx. 11 cm (cold foam core: approx. 8,5 cm)
 - + high-quality Tencel® mattress cover, removable and washable up to 60° C
 - + high-quality foam core: density = 43 kg/m³
 - + total weight: approx. 39,5 kg (incl. mattress)
 - + dimensions (folded together) height/length: approx. 110 cm, width: approx. 95 cm, depth: approx. 46 cm
 - + dimensions (unfolded) length: approx. 200 cm, width: approx. 95 cm, height: approx. 41 cm (top edge of mattress)
 - + incl. slip-cover
 - + optional: textile or faux leather decoration cover for wooden side beams

Überzeugend im Detail Convincing details

Attraktiv.
Eye-catcher.



Auch zusammengeklappt attraktiv. Schlank und elegant fügt sich relax + move (90 x 200 cm) in seine Umgebung ein.

An eye-catcher even when folded together. relax + move (90 x 200 cm) blends in perfectly with its surrounding due to its elegant design.

Schnell und leise.
Quick and silent.



Besonders leichtgängige 360° schwenkbare Rollen sorgen für den einfachen und schnellen Transport. Die Rollen sind besonders leise, mobil und wendig.

The 360° castors are particularly smooth running, mobile and manoeuvrable. They thus ensure easy transportation.

Komfortabel.
Comfortable.



Die von Froli entwickelten und patentierten Federelemente bieten höchsten Liegekomfort mit spürbarer Druckentlastung. Entspannung für Schulter und Nacken durch beidseitig je 2 Reihen besonders weicher Federn. Der Härtegrad der Federn kann mit einclipbaren Spannkreuzen erhöht werden.

The patented spring elements, developed by Froli, provide outstanding sleeping comfort and pressure relief. Two rows of extra soft springs on each side ensure noticeable relaxation for the shoulders and neck. Tension clips can be added to increase firmness.

Entspannend.
Relaxing.



Das Besondere an der hochwertigen Kaltschaummatratze ist die Durchgängigkeit ohne „lästigen Knick“. Sie ist vierfach wendbar und hat einen waschbaren hautfreundlichen Tencel®-Klimabezug. Die Qualitätsmatratze und die Froli-Federelemente bieten höchsten Schlafkomfort.

What is special about the high-quality cold foam mattress is the absence of an "annoying bend". It can be rotated in 4 directions and comes with a skin-friendly Tencel® cover. The high-quality mattress and Froli spring elements provide perfect sleeping comfort.

Beindruckend.
Impressive.



Stabilität bei gleichzeitiger Leichtigkeit, einfache Handhabung trotz komplexer Technik – die bis ins Detail durchdachte Klapp-Mechanik.

Durable but lightweight construction, easy handling despite complex technology – the ingenious slide-fold mechanism.



froli[®]

Froli Kunststoffwerk GmbH & Co. KG | Liemker Str. 27 | 33758 Schloß Holte-Stukenbrock, Germany | Telefon: + 49 5207 9500-0 | Fax: -61 | froli@froli.com | www.froli.com

Internationale Schutzrechte. Sonderausführungen, technische und farbliche Änderungen auf Anfrage. Die abgebildeten Materialien und Oberflächen können in Farbe und Struktur vom Original abweichen. Die Angaben im Katalog sind gültig zur Zeit der Drucklegung. Änderungen im Sinne einer ständigen Verbesserung des Angebots sowie Irrtum sind vorbehalten. Es gelten die allgemeinen gewerblichen Geschäftsbedingungen. | International industrial property rights. Special versions, technical amendments and colour adjustments on request. Materials and surfaces illustrated may vary in colour and structure from the original. Details in the catalogue are correct at the time of printing. Right of technical modification with the aim of improving the products is reserved. Errors excepted. Commercial transactions subject to General Terms and Conditions (AGB). 69027 01.2016



Umweltinitiative
der ostwestfälischen
Wirtschaft

Developed
and made
by FROLI